



Consejo de Ministros

Aprobados los criterios de distribución de 100 millones de euros para el Plan Educa 3

- Cataluña recibe cerca de 17.500.000 euros para la aplicación de l Plan de extensión e impulso del primer ciclo de Educación Infantil Educa 3

27 de mayo de 2011. El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta del Ministerio de Educación, un acuerdo que fija los criterios de distribución, así como la distribución resultante, del dinero destinado a las Comunidades Autónomas para la aplicación del Plan de extensión e impulso del primer ciclo de Educación Infantil Educa 3.

Así, tal y como se acordó en el marco de la Comisión General de la Conferencia Sectorial de Educación, el reparto de los 100 millones de euros destinados en 2011 a la creación de plazas públicas en esta etapa educativa se hace teniendo en cuenta los siguientes criterios:

- Población de 0 a 2 años el 1 de enero de 2011: 94%
- Superficie: 4,2%
- Dispersión de la población: 1,2%
- Insularidad: 0,6%

Teniendo en cuenta estos criterios, la distribución resultante es la siguiente:

Comunidad Autónoma	Euros
Andalucía	20.459.522
Aragón	3.053.643
Asturias (Principado de)	1.804.514
Illes Balears	2.584.192
Canarias	4.651.291
Cantabria	1.181.688
Castilla y León	5.001.943
Castilla-La Mancha	5.111.622
Cataluña	17.463.036
Comunitat Valenciana	11.256.692
Extremadura	2.424.186
Galicia	5.286.521
Madrid (Comunidad de)	15.091.473
Murcia (Región de)	3.917.995
La Rioja	711.682
Total	100.000.000

La gran novedad de este año es que, por primera vez, y debido a la necesidad del cumplimiento del objetivo de déficit que deben cumplir las Comunidades Autónomas, no resulta necesaria la cofinanciación por parte de éstas, quedando a su voluntad aportar dinero o no en el desarrollo del Plan Educa3.

Desde el 2008 a 2010 el Ministerio de Educación ha destinado 100 millones de euros anuales para financiar la creación de plazas públicas del primer ciclo de Educación Infantil, lo que supone que esta iniciativa ha mantenido íntegra su dotación presupuestaria en 2011. Gracias a esta inversión, en la actualidad hay en nuestro país más de 7.000 centros y más 400.000 niños escolarizados en esta etapa educativa.